

C'est une ressource naturelle bien plus importante que la brique et le mortier. Un Institut mondial a surtout besoin de s'inspirer d'idées et d'opinions.

Vous trouverez cette inspiration ici à Montréal.

Nos gouvernements ont appuyé la création de «la Société du Centre de conférence international» ici à Montréal pour vous fournir les structures et les organisations qui vous appuieront dans votre travail.

Mais c'est la population de Montréal, du Québec et du Canada qui vous donnera l'énergie et le désir de servir l'Organisation des Nations Unies et les peuples du monde.

Nous vous souhaitons bonne chance dans vos délibérations, et nous attendrons impatiemment vos décisions sur les futurs plans pour votre organisation.